



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

5/2005

ISSN 0320-8168

*Научно-
информационный журнал*
Издается с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель

Государственный комитет
Российской Федерации
по статистике

Главный редактор

Н.В. Никулина

Редакционная коллегия:

И.К. Беляевский,

В.П. Божко,

И.И. Елисеева,

М.Р. Ефимова,

А.П. Зинченко,

Ю.Н. Иванов,

С.Д. Ильинкова,

М.Г. Назаров,

Б.Т. Рябушкин,

В.М. Симчера,

А.Е. Суринов,

В.Н. Тамашевич,

И.С. Ульянов,

Г.И. Чудилин,

А.Ю. Шевяков

Редакция:

Заместитель

главного редактора

В.П. Шулаков

Ответственный секретарь

Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор

В.А. Будыкина

Компьютерная верстка

Л.П. Соколова,

А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Мясницкая, 39, стр. 1

Телефоны: 207-48-90,
207-48-82

Телефакс: 207-48-90

E-mail: voprstat@mtu-net.ru

<http://www.infostat.ru>

Позиция Учредителя

и Редакции

необязательно совпадает

с мнением авторов

Перепечатка материала
только по соглашению с Редакцией

Журнал

зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.

Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

АНТИМОНОПОЛЬНОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ И СТАТИСТИКА

- Порядок проведения анализа и оценки состояния конкурентной среды на товарных рынках: возможности использования статистических данных. **Е.В. Поповская, Т.А. Алимова, Е.В. Луковкина**..... 3
- Возможности использования источников статистической информации для идентификации группы лиц. **С.Б. Авдашева, Т.А. Алимова, Г.Ф. Юсупова**..... 9
- Статистика концентрации производства: новые возможности для анализа конкуренции на российских рынках. **Е.В. Поповская, Т.А. Алимова, С.Б. Авдашева**..... 18

СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ СТАТИСТИКИ НАЦИОНАЛЬНОГО БОГАТСТВА

- Возможности применения расширительной концепции национального богатства. **Л.И. Нестеров**..... 27
- О некоторых проблемах перехода российской статистики национального богатства и основных фондов к составлению баланса активов и пассивов. **М.Ю. Гордонов**... 35

ФАКТЫ, ОЦЕНКИ, ПРОГНОЗЫ

- Основные тенденции в производстве ВВП Российской Федерации в 1995-2003 годах. **Г.П. Литвинцева**..... 42
- Развитие промышленного комплекса Омской области в период восстановительного роста. **А.А. Агеенко, С.В. Юркевич**..... 61
- Статистический анализ формирования и использования банковских ресурсов на уровне региона. **О.К. Цапиева**..... 66
- Проблемы коренных малочисленных народов Севера в Магаданской области. **Н.В. Цейтлер, Г.А. Зайцева**..... 70

В СИСТЕМЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ

- Пробная сельскохозяйственная перепись на территории Пензенской области. **С.А. Шеменев**..... 74
- Об информационно-разъяснительной работе Волгоградстата по переходу на ОКВЭД. **О.С. Олейник**..... 77
- Информационное обеспечение органов управления федерального округа статистической информацией. **О.В. Шумилин**..... 78
- Подготовка и распространение официальных статистических документов в Омскстата. **А.А. Агеенко, Г.А. Полякова, О.Г. Щербакова**..... 80
- К 170-летию образования статистики в Тульской области. **Л.А. Подосёнова, Г.Ю. Полоусова**..... 84

К 60-ЛЕТИЮ ПОБЕДЫ В ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЕ

- На фронте с «Катюшой». **А.В. Невзоров**..... 87
- Дорогами войны. **Л.И. Нестеров**..... 91

БИБЛИОГРАФИЯ

- Новое издание учебника по эконометрике. **Л.А. Сошникова**..... 93

- ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ..... 95

CONTENTS

ANTIMONOPOLY REGULATIONS AND STATISTICS

- ◆ The order to conduct analysis and assessment of the competition environment in commodity markets: possibilities to use statistical data. **E.V. Popovskaya, T.A. Alimova, E.V. Lukovkina...** 3
- ◆ Possibilities to use statistical information sources for identification of groups of persons. **S.B. Avdasheva, T.A. Alimova, G.F. Yusupova.....** 9
- ◆ Statistics of production concentration: new possibilities for analysis of the competition in Russian markets. **E.V. Popovskaya, T.A. Alimova, S.B. Avdasheva.....** 18

NATIONAL WEALTH STATISTICS IMPROVEMENTS

- ◆ Possibilities to implement an expanded conception of national wealth. **L.I. Nesterov.....** 27
- ◆ On some problems of the national wealth and fixed assets Russian statistics transition to compilation of active and passive balance. **M. Yu. Gordonov.....** 35

FACTS, ESTIMATES, FORECASTS

- ◆ Main trends of the Russian Federation GDP production in 1995–2003. **G.P. Litvintseva.....** 42
- ◆ Development of the industrial complex in Omsk region for the period of reconstructing growth. **A.A. Ageenko, S.V. Yurkevich.....** 61
- ◆ Statistical analysis of bank resources forming and use at regional level. **O.K. Tsapieva.....** 66
- ◆ Problems of the North indigenous minorities in Magadan region. **N.V. Tseitler, G.A. Zaitseva...** 70

IN THE SYSTEM OF STATE STATISTICS

- ◆ Pilot agricultural census in Penza region. **S.A. Shemenev.....** 74
- ◆ Volgogradstat information and explanatory work on transition to the All-Russia Classification of kind of economic activity. **O.S. Oleinik.....** 77
- ◆ Information provision of the Federal district administrative bodies with statistical information. **O.V. Shumilin.....** 78
- ◆ Preparation and dissemination of official statistical documents at Omskstat. **A.A. Ageenko, G.A. Polyakova, O.G. Scherbakova.....** 80
- ◆ 170-th anniversary of the establishment of statistics in Tula region. **L.A. Podosenova, G.Yu. Polousova.....** 84

60-th ANNIVERSARY OF THE VICTORY OF GREAT PATRIOTIC WAR

- ◆ At the front with «Katiusha». **A.V. Nevzorov.....** 87
- ◆ By the roads of the war. **L.I. Nesterov.....** 91

BIBLIOGRAPHY

- ◆ New issue of the manual on econometrics. **L.A. Soshnikova.....** 93

OFFICIAL DOCUMENTS..... 95